



Ignacio Tremiño, en primer término, en la Universidad. :: ALMEIDA

Inaugurado el Máster en Integración de Personas con Discapacidad y Calidad de Vida

:: GMCYL

SALAMANCA. El Título Propio 'Máster en Integración de Personas con Discapacidad. Calidad de Vida' inauguró ayer su vigésimo-segunda promoción con un acto académico que tuvo lugar en el Edificio de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca.

La conferencia inaugural, titulada 'Avances legislativos en ma-

teria de discapacidad', fue impartida por Ignacio Tremiño Gómez, director General de Políticas de Apoyo a la Discapacidad del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad. En el acto también intervinieron Ricardo López Fernández, vicerrector de Economía y Gestión de la Universidad de Salamanca y Miguel Ángel Verdugo Alonso, director del Máster.